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1) Points d’informations 

Afin de renouveler les représentants des doctorants au conseil de l’ED, un appel à candidature a été 

lancé  qui  devait  être  clos  le  19 mars.  A  ce  jour,  les  candidatures  suivantes  ont  été  reçues :  Julien 

Poisson, Yazid Hafsi, William De Moor, Justine Quillet, Chaima Lajili. Il manque donc des candidats sur 

Rouen. Il est décidé de lancer, via un vote en ligne les élections sur les sites de Caen et Rouen et de 

prolonger d’une semaine les possibilités de candidature sur Rouen afin de susciter des candidatures.  

Concernant les ressources humaines, Matthieu Leuillier a démissionné de ses fonctions à Normandie 

Université pour rejoindre un  laboratoire de recherche. Un recrutement va être  lancé sur son poste 

mais les tâches à accomplir sont importantes pour François Dauphin.  

A l’Université de Caen, Charlotte Nourry recrutée le 1er mars 24 est en charge de la gestion financière 

des Ed.  

La cérémonie de remise des diplômes aura lieu le 12 avril 2024 à Caen. 

 

2) Point financier 

La totalité du budget a été dépensée l’année dernière (voire même dépassée) soit plus de 9 000 euros. 

La répartition a été de 4 900 euros de reversement et 4 400 euros pour les journées de l’ED, frais de 

transport (formations spécifiques). Le budget est reconduit pour cette année et un premier versement 

de 600 euros aux laboratoires a été fait pour 2 aides à la mobilité (Anissa Fedji –visiting à la Hanken 

Business School ‐ Helsinki (Finlande) ‐ Shazia Kassamaly – mobilité pour un visiting à la University of 

Edinburgh Business School). Les versements suivants aux laboratoires auront lieu en juin et octobre. 

Nous pensons reconduire les mêmes actions que l’année dernière. Il est rappelé que des financements 

pour les départs en Europe sont possibles via ERASMUS et qu’il faut contacter Aurore Patey.  

 

3) Point sur les inscrits 

Comme le montre le graphique ci‐dessous, le nombre de doctorants inscrit à l’ED a tendance à baisser. 

Cette situation semble commune à toutes les disciplines et ED en France et l’attractivité du doctorat 

peut être questionnée. 



 

Les chiffres pour 2023/24 sont les suivants : 

‐ 11 inscriptions 

‐ 67 inscrits voire 64 actuellement 

‐ 7 soutenances fin 2023 

‐ 11 soutenances 2023 

Des actions peuvent être menées via des « ambassadeurs » actuels doctorants qui peuvent présenter 

leur parcours en licence. Des communications seront également effectuées via linkedin, le site de l’ED 

et des associations concernant l’ouverture de contrats doctoraux financés. Les raisons de cette baisse 

d’inscrits  sont  diverses :  manque  d’encadrants  en  gestion,  étudiants  ayant  des  niveaux  faibles  en 

économie et  attrait pour des pôles ayant une  taille  importante,  salaire des  carrières d’enseignant‐

chercheur, … 

 

4) Journées de l'ED passées et à venir 

La dernière journée de l’ED a eu lieu le 20 novembre 2023 à Caen et a rencontré un franc succès, les ¾ 

des doctorants étaient présents ont beaucoup apprécié l’organisation, les thèmes abordés et les divers 

témoignages d’anciens doctorants aux parcours professionnels différents.  

La  prochaine  journée  aura  lieu  le  16  mai  2024  à  Rouen  et  aura  avec  pour  thème  la  mobilité  à 

l’international avec des présentations et tables rondes. Les modalités de transport entre les sites sont 

évoquées.  

 

5) Point formations doctorales spécifiques 

 



Nous tentons de trouver un  intervenant pour  la  formation  Iramuteq,  la  formation sur  l’éthique est 

reportée à  l’automne et  les doctorants souhaiteraient une formation sur Nvivo ou R pour  l’analyse 

qualitative.  

 

6) Evaluation HCERES 

Le CED nous a demandé de réfléchir à des indicateurs afin de pouvoir compléter l’évaluation HCERES 

qui s’est complexifiée. Il n’y aura plus d’évaluation au niveau du CED.  

 

7) Avis sur les demandes de co‐encadrement 

Marie Hélène Duchemin (en détachement) pour un co‐encadrement en 06 (MCF Rouen) 

2 abstentions – 11 pour 

Esther Delesalle MCF Paris 1 pour un co‐encadrement en 05 

Etant  donné  que  les  co‐encadrements  ne  doivent  concerner  que  des  enseignants‐chercheurs  des 

3 Universités normandes,  il est décidé de ne pas sursoir au vote avant d’avoir  la  ligne directrice de 

l’Université de Rouen.  

Autorisation de co-encadrement à l’Université du Havre par Nicolas HIMOUNET (MCF) 

 

3 abstentions – 10 pour 

 

 


